

## INSEGURIDAD

# Cajeme acumula 27 ejecuciones en enero

Hacen oficial la renuncia del comisario de Seguridad Pública, coronel Jorge Manuel Solís

UGC

En Cajeme no sólo se registró ayer el homicidio número 27 en lo que va de este año, también se dio a conocer la renuncia del coronel Jorge Manuel Solís Casanova como Comisario General de Seguridad Pública del municipio, luego de haber asumido el cargo el 14 de agosto de 2019. El homicidio doloso número 27 del año en Ciudad Obregón se registró al ser ultimado a balazos un joven de 24 años de edad. Poco antes de las 14:20 horas de ayer la víctima fue atacada en las calles

AUMENTÓ

**40.94%**

tasa de inseguridad en Cajeme en 2019

C. DE INVESTIGACIÓN

**327**

tuvo en 2019, cuando en 2018 tuvo 232

Paseo Miravalle y Ejercito Nacional, en la colonia Primavera. Pero el cadáver, que



ESPECIAL / EXPRESO

En la calle Misión de Kioto entre San Javier y Loyola en el fraccionamiento Misión del Sol dos, fue abandonado el cadáver.

presentó dos heridas de bala, fue abandonado en la calle Misión del Kioto, entre San Javier y Loyola, en el fraccionamiento Misión del Sol 2.

El occiso fue identificado como Edwin Giovanni, quien tenía domicilio fijo

en la calle Guanajuato en la colonia Sóstenes Valenzuela Miller, mejor conocida como la 4-10.

Testigos indicaron que el joven fue interceptado en la colonia Primavera y tras ser herido, sus agresores lo subieron a la fuerza a un ve-

hículo sedán de color gris con placas de Onappafa.

### Renuncia Coronel

Ayer se dio a conocer la renuncia del coronel Jorge Manuel Solís Casanova, quien había tomado posesión como Comisario General de Seguridad Pública de Cajeme el 14 de agosto del 2019.

Todavía el 3 de enero, el alcalde Sergio Pablo Mariscal anunció que el Coronel había solicitado licencia, aunque ayer se confirmó que ese mismo día presentó su renuncia formal con carácter de irrevocable.

Ante esto, actualmente se están cumpliendo las disposiciones del titular interino de la corporación, Francisco Cano Castro, y del jefe de la Policía Preventiva, Eliud Vargas Flores.



24 de enero:

### Nace Alfonso Ortiz Tirado

El embajador de la canción mexicana. Una de las figuras artísticas con mayor prestigio en Sonora nació un día como hoy de 1893 en Álamos: Alfonso Ortiz Tirado, destacado tenor que también fue admirado por su desempeño en la comunidad médica como ortopedista. Por sus aportes a la comunidad artística, cada año se realiza el festival que lleva su nombre en la llamada 'Ciudad de los Portales', el FAOT.

### Inician trabajos de organización de la Fiesta del Pueblo en su edición 2020

## Dan banderazo de la ExpoGan

LORENA MARTÍNEZ

Un total de 600 bovinos de 12 razas diferentes provenientes de 54 ganaderías, y equinos de 36 caballerizas de la entidad, se exhibirán en la edición 38 de la ExpoGan Sonora 2020, informó Héctor Platt Martínez, presidente de la Unión Ganadera Regional de Sonora.

Durante un desayuno con expositores, el dirigente estatal de los productores destacó que la calidad del ganado sonorense es reconocida a nivel nacional e internacional y eso queda demostrado cada año con la Exposición Ganadera.

“Siempre lo hemos comentado, en sanidad es algo por lo que Sonora es reconocido a nivel nacional y en Estados Unidos, siempre hemos estado a la vanguardia, pero ahora hay que enfocarnos en la genética, ustedes son los pilares, ustedes son los cañones que deben disparar para que la ganadería de Sonora sea en genética lo que ya es en sanidad, cada año se ve aquí, se nota en las argollas que traen y hay que seguir para adelante en eso”, expresó.

Exposiciones en dos etapas. Platt Martínez comentó que en la primera etapa



ANA JOHNSON / EXPRESO

El presidente de la UGRS, Héctor Platt, encabezó el desayuno de expositores de la ExpoGan 2020.

del evento se apreciarán bovinos como Charolais, Charbray, Beefmaster, Brangus y Pardo Suizo. En caballos habrá Cuartos de Milla y Pintos.

En la segunda etapa del concurso se exhibirán razas como Angus, Limousin, Gelbvieh, Balancer, Simmental, Simbrah, Santa Gertrudis, ovinos y caballos peninsulares.

El líder de los ganaderos destacó que este año habrá únicamente dos etapas en la exposición porque no habrá especies nacionales, debido a que éstas fueron programadas para el próximo año.

Posteriormente, instó a los ganaderos a preparar sus sementales a conciencia y les deseó suerte a todos.



GENERAL

### Gira por el sur de Sonora

Cumple CPA compromiso en Álamos | 4A



HERMOSILLO

### Recorren el país

Arman su 'cascarita especial' | 1B

## Fracasan gestiones; tendrá Guaymas menos Fortaseg

CLAUDIA ALEJANDRI

Un recorte de 1 millón 401, 149 pesos respecto al año anterior, presenta el subsidio del programa para el Fortalecimiento de la Seguridad en los Municipios

(Fortaseg) este 2020 para Guaymas, reveló la alcaldesa Sara Valle Dessens.

El municipio que en 2019 recibió 17 millones, 191,053.00 pesos, recibirá ahora 15 millones 789,904 pesos, mismos

que de acuerdo con lo declarado por la Presidenta, se invertirán en patrullas tipo sedán, uniformes y capacitación para los policías.

Por otra parte, lamentó que el Gobierno federal no haya cumplido

con la entrega del dinero que le prometió en 2019, recurso que oscila entre 8 y 10 millones de pesos y se utilizaría para pagar a policías y entregar apoyo económico a algunas viudas de elementos fallecidos.

“Le hemos pedido a la Federación el apoyo y me dicen que ya está eso; yo tenía muchas esperanzas de que el 2019, antes de cerrar el año, eso quedara”, expresó.

**SIGUIENDO LA LMP**  
Resultado de ayer

**3 vs 4**

**TEMAS PARA EL CAFÉ MAÑANERO**

**CAFFENIO**

El presidente Andrés Manuel López Obrador informó que autorizó un monto de 60 millones de pesos para la compra de Vincristina, medicamento para el tratamiento de cáncer.

López Obrador aseguró que hay escasez del medicamento en el mundo y será la Secretaría de Marina la que ayudará a ir por estos insumos a cualquier país a donde éste se encuentre.

En la primera quincena de enero de 2020 el Índice Nacional de Precios al Consumidor tuvo un alza quincenal de 0.27%, su incremento más alto para dicho periodo desde 2017.

**MÉXICO**  
**2012**  
se compró el avión presidencial en 218.7 mdd

**PETRÓLEO**  
**62.40**  
dólares se cotizaba ayer el barril de Brent del Norte

### ESCUCHA EXPRESO RADIO

Mantente bien informado con un gran equipo de reporteros y corresponsales de EXPRESO, desde las 7:00 a.m. con los noticieros El Komal y EXPRESO 24/7 a través de Sonora Gruper, Pop Extremo y Radio Fórmula.



con Cynthia García y Daniel Sánchez Dórame

Invitados de hoy:

**Julián LeBarón, mormón y activista.**

**Tema:** Marcha por la Paz / Morena le niega tribuna de Comisión Permanente.

**Samuel Paz, crítico de cine.**

**Sección:** Desde el videoclub.

**Tema:** Recomendaciones de películas y series.

**Roberto López, periodista.**

**Tema:** Megalomanía.

**Tomás Abarca, consultor en comunicación estratégica**

**Sección:** Enredados en la Red.

**Tema:** El coronavirus 'contagia' las redes sociales.

### ESCUCHALOS POR:

Sonora Gruper a través del 100.5 FM en Guaymas y 89.7 FM en Navojoa

Horario: 7:00 a 9:00 horas



EXPRESO 24/7

con Niria Andrade

Hoy en Pop Extremo y Radio Fórmula Sonora

**Soriana Pedroza y Yuriván Rodríguez, integrantes de Lormiga Titeres.**

**Tema:** Invitación a Sábados de Teatro.

**Alfonso Manjarrez, productor y director de cine y tv.**

**Tema:** Fallecimiento del director mexicano Jaime Humberto Hermosillo.

Gloria Ciria Valdez, titular del Seminario Niñez Migrante.

**Tema:** Represión de migrantes en frontera sur de México.

### ESCUCHALOS POR:



Pop Extremo a través del 90.9 FM en Guaymas y 98.1 FM en Navojoa

Radio Fórmula Sonora a través del 89.1 FM en Nogales y el 91.5 FM en Hermosillo.

Horario: 7:00 a 9:00 horas

